

Junge Sanitäter

Wie schnell passiere kleine Unfälle im Schulalltag? Ein Wespenstich, ein Sturz auf dem Schulhof, ein Kreislaufschwäche nach dem Sportunterricht, Nasenbluten ...

Hier sind Profis gefragt, die schnell zur Stelle sind und entscheiden können, ob ein Kühlpack hilft oder ein Arzt notwendig ist. Und sollte dieses der Fall sein, wissen sie auch, wie sie dich bis zum Eintreffen des Arztes betreuen können. Das können unsere ausgebildeten Schulsanitäter. Und mit diesen Fähigkeiten unterstützen sie uns regelmäßig bei Sportfesten, Schulveranstaltungen und Feierlichkeiten. Aber auch außerhalb der Schule dürfen sie tätig sein.

Bitte kennzeichne auf dem Anmeldeformular, ob du bereits einer unserer Schulsanitäter bist oder einer werden möchtest. Aber beachte dabei die Altersbeschränkungen.